

## Tanztheater 3. OS

Die 3. OS von Malans erarbeitete gemeinsam mit der Theaterpädagogin Ilona Siwek ihr ganz persönliches Theater. Für einmal wurden auf Dialoge verzichtet und die Schülerinnen und Schüler präsentierten ihr Stück mit Bewegungen und Tanz. Aufgeführt wurde das Tanztheater im Stadtheater Chur im Rahmen des diesjährigen Bündner Schultheater Festivals. Der pulsierende Beat des Techno-Sounds erfüllte den Saal und bildete die kreative Kulisse für die fesselnde Interpretation des Themas Freiheit. Mit jeder Bewegung und jedem Tanzschritt erzählten die jungen Malanserinnen und Malanser eine Geschichte von Selbstentfaltung und mutiger Entdeckung. Das Publikum war begeistert.

Text: Dominic Blatter

